

志

第2学年通信

文責 齋藤 (浩)

生徒と教師の合い言葉 「気づき・考え・実行する」

第27号 令和元年11月 8日(金)

薬物乱用防止について学びました。

10月31日(木)6校時に、薬物乱用防止教室が行われました。猪苗代警察署の鬼頭様を講師としてお迎えし、薬物の恐ろしさや薬物の種類、また常習性や依存性等々、社会的にも大きな問題になっている薬物乱用について学びました。生徒たちも様々な感想を持ちました。来年、保健体育



の授業で学習しますが、充実した時間を過ごすことができました。

安友武君・・・今回の薬物乱用防止教室をうけてあらためて薬物の怖さを知ることができました。薬物にはたくさんの種類がある事がわかり、それにたくさんの意味があることをわかりました。もし誘われたとしてもはっきりと断り、正しい行動、判断ができるようにしていきたいです。(以下省略)



し誘われたとしてもはっきりと断り、正しい行動、判断ができるようにしていきたいです。(以下省略)

標語コンクール表彰

「危機一髪 いかのおすしで 逃げきれた」
防犯標語コンクール最優秀賞 裕樹君
「ちょっとした あいさつが 心をつなぐ」
村青少年健全育成標語優秀賞 奈々さん
今年度、村の標語コンクールで、裕樹君と奈々さんが、それぞれの部門で受賞しました。表彰は、11月8日(金)の裏磐梯文化祭の会場で行われました。

三者面談ありがとうございました。今後ともよろしくお願ひします。

「世に生を得るは 事を成すにあり」
坂本龍馬
「人間がこの世に生まれて来るのは、何かを成し遂げるためである。その何かを定め、それを目指して一心に努力することこそ、生きるということである」
三十二才で人生を終えた、坂本龍馬の言葉である。この年迄に、犬猿の仲だった薩長同盟を果たし、明治という新時代の立役者となった。常に心は世界の中の日本の向かうべき方向を指していた。
「面談で様々な進路を考えた事でしょう。皆さんは、世界をみていますか。」

今週の目標

体調管理に気をつけよう

週番の先生 齋藤先生

		授業計画と主な予定						下校	進学
11	月	道	理	国	数	体	英	17:30	国2
12	火	国	理	社	英	*	*	12:50	数2
		○北塩原一中公開授業 *短縮授業 *部活なし							
13	水	国	数	理	社	英	美	17:30	英2
		*ノーマディアデー							
14	木	国	英	数	社	理	体	17:30	理2
		○職員打合せ							
15	金	国	技	家	数	英	集会	17:30	社2
		○全校集会 ○数学検定 *短縮授業							